

Tape sur des claves ...

reconnaissons que l'école n'est pas si mal en France
on y fait de la musique et on y chante , quelle chance

y'a un intervenant qui chaque semaine vient nous voir
un musicien professionnel qui a fait le conservatoire !

il a les cheveux longs , il est habillé avec goût !
Guitare et accordéon sont entassé dans son kangoo

et c'est parti ! Pour une heure de musique ,
ça va faire du bien après les mathématiques

le musicien bat la mesure et nous dit d'un air grave ,
allez on écoute bien ce p'tit air de folklore moldave...

et on tape sur des claves clac clac clac , clac clac
on tape sur des claves mais ce n'est pas tout ...
quand on est bien sages , on chante du michel sardou

avec lui on prépare le spectacle de fin d'année
c'est devant les parents que nous devons alors chanter

mais comme d'habitude personnes ne nous entendra
lui il s'en fiche un peu il à écrit un opéra

bosses dans les écoles ça reste de l'alimentaire ,
y'a pas vraiment de virtuoses dans les écoles primaires

et puis en classe on ne doit faire que des choses très convenues
comme étudier la prose de JUL de LOUANE et DADJU

notre musicien est fan de folklore guatémaltèque
alors il nous dit « les enfants on sort les flutes a bec »

on joue de la flûte à bec, on joue de la flute à bec ,
on joue de la flute à bec nous sommes de vrais mélomanes
et si on est gentils on chantera du jj goldman